Mit der Frage "Gerechtigkeit, Erkenntnis und Spiritualität" beschäftigte sich das XVII. Internationale Seminar des Dialogprogramms Nord-Süd, das die "Universidad de la Tierra" und das "Institut zur interdisziplinären und interkulturellen Erforschung von Phänomenen sozialer Exklusion" (ISIS e.V.), vom 14. bis 18. Juli 2014 in San Cristóbal de las Casas, Mexiko, gemeinsam durchgeführt haben.

Im vorliegenden Band werden die Vorträge dieses Seminars dokumentiert. Mit Ausnahme des Einführungsvortrags des Herausgebers, der im Deutschen, Englischen und Spanischen abgedruckt ist, werden alle anderen Vorträge in der jeweiligen Originalfassung (Deutsch, Englisch, Französisch oder Spanisch) veröffentlicht.

Die Dokumentation im Band ordnet die Beiträge in drei Teile, die den drei Sektionen des Programms des Seminars entsprechen. Dies sind:

- 1. Eine Welt, in der viele Welten Platz haben: ihre epistemologischpraktische Dimensionen in Gegenwart, Erinnerung und Zukunft.
- 2. Die hegemoniale Epistemologie und ihre Konsequenzen für die kulturelle und religiöse Pluralität der Menschheit.
- 3. Spiritualität und Erkenntnis: eine notwendige Verbindung für eine gerechtere Welt?

Denktraditionen im Dialog: Studien zur Befreiung und Interkulturalität

Raúl Fornet-Betancourt (Hrsg.)

Band 38

GERECHTIGKEIT, ERKENNTNIS UND SPIRITUALITÄT

JUSTICE, KNOWLEDGE AND SPIRITUALITY

JUSTICIA, CONOCIMIENTO Y ESPIRITUALIDAD

Dokumentation des XVII. Internationalen Seminars des Dialogprogramms Nord-Süd

Band 38

Raúl Fornet-Betancourt (Hrsg.) · Gerechtickeit, Erkenntnis und Spiritualität





